

## **Regeln gelten auch bei schönem Wetter**

Zur Bekämpfung der Coronavirus-Pandemie müssen wir uns alle einschränken. Erfreulich ist, dass sich ein grosser Teil der Bevölkerung an die Vorschriften hält (keine Gruppen bilden und Abstand halten).

Am letzten Samstag mussten wir jedoch feststellen, dass einzelne Personen sich noch zu wenig bewusst sind, wie ernst die Lage ist. Das schöne Wetter wurde genutzt um sich draussen aufzuhalten. Die verschiedenen Freizeitmöglichkeiten in unserer Gemeinde wurden rege beansprucht. Die Sonne wurde genossen, mit den Kollegen wurde diskutiert, es wurde gespielt und an den Grillplätzen wurde eine feine Wurst zubereitet. Leider vergassen einige dabei die Regeln (keine Gruppen bilden und Abstand halten) immer mehr.

Es ist erfreulich, dass wir in Beringen verschiedene attraktive Freizeitanlagen bieten können. Es ist richtig, dass sich die Kinder (und auch die Erwachsenen) nicht immer nur in der Wohnung aufhalten, sondern dass zwischendurch auch einmal die Möglichkeit genutzt wird, für sich alleine einen Spaziergang zu machen oder sich mit der Familie draussen auszutoben. Dabei ist es aber unerlässlich stets die Verhaltensregeln des Bundes zu beachten. Wir fänden es sehr schade, wenn wir gezwungen wären, unsere Freizeitanlagen zu schliessen, weil die Regeln nicht eingehalten werden. Aus diesem Grund appellieren wir an alle, diese Anlagen verantwortungsbewusst zu nutzen.

Im Namen des Gemeindeführungstages  
und des Gemeinderates Beringen  
Hansruedi Schuler